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議員名 小林 史政 

担当部 教育委員会 担当課 学校教育課 

質問年月日    平成２８年６月１５日 

質問項目  小中学校の入学式の実施日について 

【質問要旨】 

小学校と中学校の入学式を午前と午後に分け、同じ日に実施できないか。 

 

【答弁要旨】                 【答弁者：教育長】 

  

同一日に実施している他市町の状況を調査するとともに、学校現場との意見調整を図り

ながら、実施について検討していく。 

 

【対応状況・進捗状況】 対応済 （平成  年 月 日） 検討・対応中 実施不可 

■平成２８年１１月２５日現在 

他市の状況について調査を実施するとともに、校長会を通じて、各学校の意見集約を

行った。 

現在、各学校の単位 PTAの役員に意見聴取を行っているところである。 

これらの結果を踏まえ、事務局内で協議し、年内を目途に実施の是非を判断していく。 

 

■平成２９年２月２０日現在 

他市の状況について調査を実施するとともに、各学校及び各学校の単位 PTA 役員の

意見集約を行った。これらの結果を踏まえ、小中学校の入学式については、これまでど

おり、別日開催とすることとした。 

なお、保護者からは「入学式は子どもにとって一生に一度の大切な行事であり、一日に

凝縮して実施するのではなく丁寧に取り扱っていただきたい」との意見があった。また、小

学校からは、「始業式と入学式の準備が重なることから始業式の運営にも支障をきたす」

との意見が多かった。 

 

 

 


